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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

maisons de retraite
Question écrite n° 91427

Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann demande à M. le ministre de la santé et des solidarités de lui indiquer quel est, pour
chacun des quatre départements lorrains, le nombre de lits médicalisés en maisons de retraite pour mille
personnes âgées de plus de 75 ans. Dans l'hypothèse où des distorsions existeraient, elle souhaiterait savoir s'il
serait possible de donner une priorité absolue aux départements qui sont les plus défavorisés.
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